



# 入間川東小だより

「笑顔」に向かって かんがえ なかよく たくましく

令和5年 4月28日  
狭山市立入間川東小学校  
在籍児童数 672名  
電話 04-2952-3118  
校長 井上 健

## 改めて… 命が一番！！ 健康第一！！

3年前の突然のコロナ休校措置は3ヶ月間に及びました。その間、私たちは日常の何気ない生活が、本当に尊いものであることを認識しました。人は弱いもので、病気や災害に見舞われたときにこそ、普段は頭では分かっていることが、強烈に全身に響き渡ってくるものです。

今、私は病院のベットの上でペンを走らせています。不本意ながら体調を崩し、しばらく学校を空けることになりました。避難訓練や一年生を迎える会、PTA 総会等の行事が立て込んでいる中とはなりますが、体調回復に努めさせていただきます。また、私自身がこんな立場になったからこそ、本当に何気ない日常生活が送れていることと“今”という奇跡の時を同じ学校で、子供たちと共に過ごしていることに感謝の思いを心から感じております。

そしてまた、改めて子供たち、保護者や地域の皆様、そして、教職員の健康を願わずにはいられません。復帰までしばらく時間をいただきますが、東っ子に関わる全ての大人が引き続き子供たちの「笑顔」に向かってのめり込みたいと思います。

### ■校長不在のお知らせ■

私、校長 井上 健 は、体調不良により、4月21日（金）よりしばらくの間、お休みをいただいております。ご心配をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

## “1年生を迎える会”みんなで『笑顔』に向かって

25日（火）の朝の時間に校庭で「1年生を迎える会」を行いました。全校が校庭に集い、対面で行うことができました。1年生は、2年生からもらった学年カラーをベースにしたオレンジ色の王冠をかぶり、2年生以上のお兄さんお姉さんたちと対面しました。

各学年からの息の合った歓迎のパフォーマンスは、それぞれの学年の個性が光り、1年生への温かい気持ちが伝わってくるものでした。また、それを受けた1年生の言葉もとても立派でした。まだ入学して数週間しかたちませんが、小学生としての自覚と上級生への憧れをもって、会に臨むことができました。これからの6年間で、立派な東っ子に成長してくれるのがとても楽しみです！

また、久々に全校が集ったことで、感じたことがありました。マスクをとって校歌を歌ったり、声を合わせて言葉を伝えたり、生き生きとした子供たちの表情を見ることができ、ようやく学校の日常が戻ってきたという実感です。新1年生を迎え入れたことで、「全校みんなで『笑顔』に向かって、頑張るぞ！」という強い思いを抱くことができ、「1年生を迎える会」は大成功でした。子供たちのこの1年の活躍に期待がますます高まります！

（文責 教頭 坂木）



## 【5月の行事予定】

- 1日(月) 3年リコーダー講習会(2校時)
- 2日(火) お話朝会
- 3日(水) 憲法記念日
- 4日(木) みどりの日
- 5日(金) こどもの日
- 8日(月) 表札訪問①C日課5時間 14:30 下校  
(1年はC日課4時間)
- 9日(火) 埼玉県学力学習状況調査4~6年  
表札訪問②C日課5時間 14:30 下校  
個人面談①(竹の子)
- 10日(水) 表札訪問③C日課5時間 14:30 下校  
個人面談②(竹の子)
- 11日(木) 眼科検診 14:00 1・2年5時間授業(検診のため)  
委員会活動 学校応援団連絡会 9:00
- 12日(金) 表札訪問④C日課5時間 14:30 下校  
個人面談③(竹の子)
- 13日(土) 土曜授業日 学校公開 D日課3時間  
引き渡し訓練
- 15日(月) 表札訪問⑤C日課5時間 14:30 下校  
(1年はC日課4時間)  
個人面談④(竹の子)
- 17日(水) お弁当の日  
3年遠足 1年校外学習
- 18日(木) PTA 会費集金日 クラブ活動  
1年心電図検査 9:00
- 22日(月) 東っ子放課後教室2・4・6年  
Q-U 検査実施週間(26日まで)
- 23日(火) 知能検査2, 4年(2校時)
- 25日(木) A日課5時間(職員研修のため)  
歯科検診 9:00
- 30日(火) 学校指導訪問 **C日課5時間 14:30 下校**

## 1年生、はじめての給食



## 第1回 委員会活動



## 各学年朝会の様子



## 5月30日(火)下校時刻変更のお知らせ

5月30日(火)は学校指導訪問(先生方の授業研究会)が予定されています。

年度当初に配布した年間計画にはA5日課と表記されていましたが、**C5日課に変更**となります。**下校時刻は、全校 14時30分**となりますので、お間違えのないようお願いいたします。

## 事故や事件と無縁のGWに!

もうすぐのGWとなります。連休中に生活のリズムが崩れると登校する日がつらく感じられます。学校に行く日と同様の生活のリズムを保ちつつ、健康第一でお過ごしください。

また、ぜひ、この機会に、読書や料理、散歩やサイクリング、家族の絆を深めるチャンスととらえ計画的に過ごしてみてください。テレビやネット、ゲーム等のデジタルに触れる時間も少なくして過ごしてもよいと思います。事故や事件とは無縁の有意義な休日にしていきましょう!

